

J'ai fait remarquer que, répartie à l'échelle mondiale, cette réduction serait peut-être de moins de conséquence et signalé qu'il y avait peut-être quelque mérite à établir un prix plancher dans l'intérêt commun des producteurs et des consommateurs; ce à quoi on a répliqué qu'une réduction draconienne des prix serait nuisible aux intérêts des consommateurs et des producteurs, car elle aurait pour résultat de décourager la recherche sur d'autres formes d'énergie.

Nous avons ensuite parlé de ces autres formes d'énergie. J'ai appris que le Nigéria avait d'importantes réserves de charbon qui, jusqu'à présent, ont été à peine exploitées en raison de la faible demande; de telle sorte que le charbon du Nigéria peut servir au développement d'une industrie sidérurgique nationale. J'ai ensuite décrit brièvement l'état des industries houillère et sidérurgique de la Nouvelle-Ecosse. Nous avons également passé en revue les possibilités du Canada dans les domaines de l'hydro-électricité et de l'énergie nucléaire.

Enfin, je leur ai donné l'assurance que je transmettrais à mon collègue de l'Energie, des Mines et des Ressources, M. Donald MacDonald, l'intérêt manifesté par le Nigéria à l'égard d'une coopération plus étroite avec le Canada dans ces secteurs.